LA JOURNÉE SANS TABAC AU LYCÉE HÔTELIER

Il y a quelques jours, les fumeurs ont tenté de résister, soutenus par des «tuteurs» non-fumeurs. Des professionnels de santé étaient présents pour répondre aux questions des élèves : M. Briffon, tabacologue, Mme Bastoul, infirmière tabacologue, M. Severé, policier formateur antidrogue et l'adjudant Mathieu de la gendarmerie de Dourgne. Mme Penez a animé un atelier sur le thème «Conscientiser les besoins légitimes cachés derrière les addictions et recherches d'alternatives».



La Montagne noire n°5490 du 7 avril 2017.